
 
9. Presentación presupuesto año 2018, cuota ordinaria y retroactivo. 

La Señora Martha Olga Álvarez Ramírez, informa que el detalle del mismo se envió 
con la citación, se realiza la presentación  con el ánimo de aprobar el aumento del 
4.09, incremento realizado desde enero en cumplimiento de aprobaciones 
anteriores, así: 
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Dándose las aclaraciones pertinentes a cada imagen, se pregunta si hay dudas al 
respecto. 
 
La Señora Angélica Lobo (513)   felicita al Consejo y a la administración y solicita 
den claridad del presupuesto que se presenta sobre las cuotas de administración.   
Se aclara que el presente presupuesto de gasto presentado, se incluye en la cuota 
actual de administración, la cual se paga desde enero del 2018 y lo que se propone 
es continuar con dicha cuota por el resto del año 2018, realizando la distribución 
correspondiente a la relación de gastos presentada. 
 
La presidente de la asamblea pone a consideración la aprobación del presupuesto 
presentado,   por unanimidad de los presentes se aprueba el presupuesto, la cuota 
de administración y el retroactivo por el año 2018.  
 

 
 
  
 

 


